

NON A LA VIOLENCE !



Les CRS et autres ne seraient-ils pas mieux employés à assurer la sécurité de la population ?

L'insécurité grandit dans notre département et la population s'inquiète légitimement. Chaque jour, la presse fait part d'une série d'agressions, vols, actes de vandalisme, violences aveugles et gratuites, etc. devant lesquels les pouvoirs publics semblent impuissants.

L'Oise vient malheureusement dans le peloton de tête des départements pour la criminalité et la violence (16^e position nationale) et la population du canton s'est émue d'événements récents tels le saccage du bar «Le Perroquet» à Duvy et ses suites dramatiques, ou encore l'agression d'un surveillant pendant son service par un parent d'élève au Collège de Crépy.

RIEN NE PEUT JUSTIFIER CES ACTES DE VIOLENCE

Comme tous les élus communistes, je condamne énergiquement tous les actes de violence portant atteinte aux personnes et aux biens. Rien ne peut les justifier. Aggravant et dégradant la vie sociale, ils ne peuvent ni ne doivent être tolérés.

Ceci dit, l'ampleur croissante du phénomène doit amener chacun à réfléchir à ses causes et aux meilleurs moyens de faire reculer et disparaître la criminalité.

Qui ne voit que cette violence grandissante a sa source dans la crise de notre société où, au nom du

roi-profit, patronat et pouvoir cassent les usines, renforcent l'exploitation, licencient, sous-paie, tandis qu'une poignée de privilégiés s'enrichit honteusement ? Que, dans un pays aussi riche que le nôtre, plus de la moitié des salariés ne touche pas 3 300 Frs par mois et que l'on compte

Par Gilles Masure, Conseiller Général de l'Oise

près de 2 millions de chômeurs tandis que quelques dizaines de milliers de personnages étalent un luxe insolent en appelant les travailleurs à se serrer la ceinture, n'est-ce pas là un scandale ? Et une société aussi immorale ne favorise-t-elle pas les conditions de la délinquance et de la criminalité en particulier chez ceux qu'elle réduit au désespoir ?

La violence ? Comment ne pas la voir aussi dans le fait que CRS et autres ont été mobilisés dans notre département pour essayer d'étouffer la voix de «Radio-Jacquerie», radio des travailleurs dont les luttes sont de-

libérement passées sous silence par les grands moyens d'information. Ne seraient-ils pas mieux employés à assurer la sécurité de la population ?

CRIMINALITÉ ET DÉLINQUANCE NE GÈNENT PAS NOS GOUVERNANTS

La criminalité ? Comment ne serait-elle pas encouragée par la mansuétude dont bénéficie de la part du pouvoir les terroristes «rouges» ou «noirs», les assassins d'hommes politiques anti-impérialistes et par les «affaires» criminelles où se trouvent mêlés des personnages bien en cour ? Comment ne serait-elle pas encouragée par l'exaltation de la violence dont la TV nous donne l'affligeant spectacle ?

En réalité, criminalité et délinquance ne gênent pas nos gouvernants ni leurs émules départementaux ou locaux. Au contraire, ils s'en servent pour entretenir un climat d'insécurité dont ils espèrent tirer profit dans cette période électorale pour masquer le bilan désastreux de leur politique et s'opposer au changement en renforçant la répression contre les luttes.

BANNIR L'EXPLOITATION DE L'HOMME PAR L'HOMME

Ainsi, le «projet Peyrefitte» avance l'idée qu'une jus-

lice plus expéditive et des sanctions plus lourdes pourront régler le problème de la criminalité. Mais c'est en réalité pour prévoir des peines de prison contre ceux qui s'opposent aux expulsions et aux saisies, contre ceux qui manifestent dans les gares ou sur les autoroutes, s'opposent au déménagement des machines d'une entreprise, etc... Bref contre ceux qui luttent contre la politique de déclin national.

Que l'on ne compte pas sur les élus communistes

pour tomber dans ce piège. nous continuerons tout à la fois à condamner les actes de violence, à exiger des moyens supplémentaires pour assurer la sécurité de la population et à nous trouver en permanence aux côtés de tous ceux qui luttent pour une société plus juste et plus humaine d'où sera bannie l'exploitation de l'homme par l'homme. C'est cette voie qui permettra d'en finir avec la criminalité et de la combattre dès maintenant.

... ET DASSAULT, UN MODESTE ÉPARGNANT ?

Récemment un dirigeant socialiste est venu se promener dans le département et a harangué un auditoire restreint.

Dans son discours, selon le *Courrier Picard*, il a déclaré que dans les propositions de son Parti, il était prévu de laisser «subsister pendant une longue période un large secteur privé». Ça, on s'est aperçu que le Parti socialiste était maximaliste dans ce domaine et à bien des occasions depuis l'attitude du PS lors de la négociation sur l'actualisation du programme commun.

Mais notre homme

poursuit : «il ne serait pas question de nationaliser des entreprises comme Poclain, car elles sont trop petites... Et on dit ça tranquillement d'un des premiers constructeurs mondiaux de matériel de travaux publics», ainsi que le *Courrier* est tout de même obligé de l'ajouter en note !

Mais nous expliquera-t-on bientôt, du côté socialiste, que finalement M. Dassault n'est qu'un modeste épargnant, les grandes banques d'affaires de petits nids de philanthropie et de bonnes œuvres, ou encore M. Giscard d'Estaing un humble pèlerin du désintéressement ?

Assemblée générale de la M.F.T.O.

Sous le signe de la riposte aux agressions du pouvoir

La Mutuelle Familiale des Travailleurs de l'Oise tenait le 22 novembre dernier à Laigneville son assemblée générale. Celle-ci devait notamment placer au centre de ses préoccupations la nécessité de la riposte aux agressions du pouvoir

contre la santé des travailleurs en général, et contre le mouvement mutualiste en particulier.

Nous rendrons compte dans notre prochaine édition des travaux de cette assemblée générale de la MFTO.

ITE
NE
RE
ER
UY
53
T
J
EZ
UY
TÉ
UE
ALE
rec-
l'ac-
tan-
e in-
a de
aise
nis-
les
vai-